



Alfonso Polanco,

## 40.000 parámetros de control del agua de consumo

«Solo cuando nos falta el agua, le damos importancia, indicó en su intervención el director de Concesiones de la empresa Aquona, Jesús García del Valle, para añadir que detrás del gesto de abrir el grifo hay un gran trabajo. García del Valle invitó a los palentinos a visitar las instalaciones de la potabilizadora para conocer el ciclo del agua, todo el proceso que se aplica desde su captación en el Canal de Castilla hasta convertirlo en agua potable y distribuirlo por la red para que llegue a cada usuario.

El directivo de Aquona hizo hincapié en la gestión de la empresa para garantizar no solo «las óptimas condiciones del agua de consumo en la ciudad, sino para que el recibo sea lo económico posible». García del Valle afirmó que el agua de Palencia es la más barata de todas las capitales de provincia de España.

El director de Concesiones indicó que para garantizar la calidad del agua, se cotejan 40.000 parámetros anuales.

Jesús García del Valle se refirió también a la vertiente social de la empresa, que se plasma en el convenio con el Ayuntamiento para que todos los palentinos dispongan de agua, aunque no puedan pagarla.



Martín Abril, de Orona; Carmen Martín, delegada de Comercial de El Norte en Palencia; Eduardo Álvarez, de Ciudadanos; Eugenia García Ramos, directora de Comunicación de Aquona, y Juan Antonio Marcos, concejal de Medio Ambiente.



Antonio Mota, de Aspanis; Rocío Bustamante, responsable de Eventos de El Norte; Javier Bravo, de Cruz Roja, y Jesús Merino, concejal y diputado socialista.



Enrique Leronés, Juan Pablo Izquierdo y Mario Simón, concejales de Ciudadanos.

➤ alta calidad, es una de las más baratas de España.

En la clasificación de las aguas está otra categoría, la de las aguas contaminadas, que son la segunda causa de muerte en Mundo. «Mientras que en el primer mundo preocupan el cáncer y las enfermedades del corazón, en el tercer mundo la principal preocupación es el agua», subrayó el especialista. Citó que cinco millones de personas mueren al año por falta de calidad del agua, y un millón y medio son niños.

Por eso, el jefe del Servicio de Endocrinología y Nutrición del Hospital Clínico Universitario de Valladolid subrayó que la meta que se persigue es el acceso universal al agua potable.

El foro, al que asistieron representantes de las instituciones, de la política, la Universidad y de la sociedad palentina, así como profesionales del sector y ciudadanos a título particular, fue abierto por el alcalde, Alfonso Polanco, que se refirió a Aquona y a El Norte de Castilla como «dos empresas que contribuyen a crear marca y prestigio en la actividad cultural y económica de Palencia».

El encuentro fue presentado por el periodista de El Norte Fernando Caballero, y el cierre corrió a cargo del concejal de Medio Ambiente, Juan Antonio Marcos. Asistieron también el director comercial del periódico, Domingo Rodríguez, y la responsable de Eventos, Rocío Bustamante.



La presidenta del Colegio de Arquitectos, Pilar Díez Rodríguez (segunda fila), sigue la conferencia entre el resto de asistentes.



El diputado Urbano Alonso; la vicerrectora del campus de la UVA en Palencia, Mercedes Sánchez, y el delegado de la Junta, Luis Domingo González.



Leticia Luis, Laura Hidalgo, Florencio Rico, Alfredo Solar y José Manuel Blanco, de mantenimiento de Aquona



Miguel Ángel Nieto, Belén Hernantes, Consuelo de Juana y Alejandro Ortega, directivos de Aquona.